

Liège, le 16/10/2019

Chers Parents, Chers Élèves,

Comme de coutume, le lycée organise une **semaine solidarité**. Cette année, celle-ci aura lieu du mardi 12 au vendredi 15/11, au sein de l'établissement. Saint-Jacques se veut une école où vos enfants sont sensibilisés à l'éducation à la citoyenneté, à la solidarité. Cette semaine sera l'occasion, pour les professeurs membres de l'ASBL Esperanza Hispaniola, de présenter davantage leur projet aux élèves. Pour rappel, l'année dernière, l'ASBL vous avait été présentée à l'occasion d'une vente de sacs réutilisables au profit de l'école en République Dominicaine qu'Esperanza Hispaniola soutient.

Notre semaine thématique au lycée s'intitulera « Wake Up ! », et sera placée sous le signe du bien-être dans tous ses aspects. Plusieurs stands et animations seront proposés à vos enfants du mardi au vendredi sur les temps de midi (prévention routière, commerce équitable, activités artistiques, flash mob, cuisine, ...).

La semaine se clôturera sur une note conviviale, aussi vous êtes **tous** les bienvenus le **vendredi 15 dès 15h40 jusque 19h00** pour profiter d'un agréable moment où nous aurons l'occasion de nous rencontrer autour d'un verre. Une petite restauration vous sera également proposée, le tout à prix démocratiques.

En espérant vous y voir nombreux, Chers Parents, et susciter votre intérêt, Chers Élèves, nous vous prions de croire en l'expression de nos sentiments enthousiastes. Les professeurs organisateurs de la semaine « Wake Up ! ».

L'équipe organisatrice.